



# Docupass – Ihre persönliche Vorsorge für den Ernstfall

Selbstbestimmen bis zum Schluss – wer heute vorsorgt, braucht sich morgen nicht zu sorgen.

Ein tragischer Unfall, eine unheilbare Krankheit – und plötzlich liegt man im Spitalbett und kann seine Wünsche nicht mehr äussern. Auch Demenzerkrankungen können die Urteilsfähigkeit derart beeinträchtigen, dass man nicht mehr sagen kann, was man will.

An dieser Info-Veranstaltung erfahren Sie von Sozialberaterinnen von Pro Senectute mehr über den Docupass und wie er Ihnen beim Vorsorgen hilft. Der Docupass ist ein Gesamtpaket, welches Unterlagen von der Patientenverfügung, Vorsorgeauftrag bis zur Anordnung für den Todesfall beinhaltet.

**Dienstag, 16. September 18.30 bis 20.00 Uhr  
mit anschliessendem Apéro**

**Katholische Kirche in Mettmnenstetten**

Dieser Anlass ist vom Bundesamt für Sozialversicherungen teilsubventioniert, weil er in besonderem Masse die Selbständigkeit und Autonomie von älteren Menschen fördert.